

Gemeinde Kreuzau
Bauleitplanung, Wirtschaftsförderung - Herr Schmühl
BE: Herr Schmühl
Kreuzau, 19.02.2013

- öffentlicher Teil -

Mitteilung

für den

Bau- und Planungsausschuss 05.03.2013

Nachfragen zum Thema „Niederauer Mühle“

In der Sitzung des Hauptausschusses vom 05.02.2013 hat das Ausschussmitglied Heidbüchel zum Thema „Niederauer Mühle“ vier Nachfragen gestellt und um schriftliche Beantwortung gebeten.

Es wurde vereinbart, dass die Beantwortung im Rahmen einer Mitteilungsvorlage zum nächsten Bauausschuss erfolgt. Zur Beantwortung der Fragen waren ausführliche Gespräche mit der Bezirksregierung Köln und der Kreisverwaltung Düren erforderlich. Das Ergebnis ist dem als Anlage beigefügten Vermerk vom 19.02.2013 zu entnehmen.

Sofern sich zur Frage 4 bis zum Sitzungstermin ein neuer Sachstand ergibt, werde ich hierüber selbstverständlich in der Sitzung berichten.

Ich darf um Kenntnisnahme bitten.

Der Bürgermeister
i. A.

- Schmühl -

Anlage